
Ata nº 421

Aos 26 dias do mês de março do ano de dois mil e catorze, na sala duzentos e nove

da Galeria Universitária, às oito horas e trinta minutos, realizou-se a oitava reunião

ordinária da Comissão Interna de Prevenção de Acidentes (CIPA) da Universidade de

Caxias do Sul, sob a presidência da Senhora Odete Araldi Bortolini, com a presença

dos representantes da empregadora: Delma M. Duarte, Gerson L. Cavalli, Humberto A.

de Oliveira e Vanisse Zancan. Representantes dos empregados: Maria Bernardi, Ana

Claudia  F.  Borges,  Ourivan  L.  dos  Santos,  Julcimara  S.  Rossi,  Luis  A.  Casali  e

Anderson H.  Tonolli.  Como representantes do SESMT, estavam presentes Douglas

Paiz, Rosmari B. da Silva. Ausências sem justificativa: Marcos L. F. Hübner e Roberto

C. Ramos. A Odete iniciou a reunião dando as boas-vindas, após, foi lida a ata e, em

continuidade, o Douglas informou que os reparos mencionados na ata nº 20 já tinham

sido  realizados  pela  GLOG,  faltando  apenas  o  conserto  do  buraco  no  Bloco  V.

Informou, ainda, que será realizada reunião com o Renato do Setor de Manutenção

Geral e que serão chamadas as quatro empresas responsáveis pela instalação dos

elevadores  da  Instituição  para  procederem  os  ajustes  necessários  ao  bom

funcionamento destes. A pauta principal da reunião foi sobre a SIPAT, cujas palestras

já foram definidas: 13-05: Viver e Conviver - Um novo Jeito de Ser com o Frei Jaime

Bettega. No dia 14-05: Primeiros Socorros - Como Agir em Casos de Emergência com

a enfermeira do Trabalho da UCS Fabiana M. Franco e no dia 15-05: Emoções no

Ambiente de Trabalho com a professora Silvana R. A. Marcon. A Delma e a Odete

discorreram  acerca  da  reunião  realizada  com  a  Andresa  Visoná,  Setor  de

Endomarketing, sobre as providências para a realização da SIPAT, tais como: convites,

impressos, protocolo, camisetas, brindes, etc. Foi agendada uma reunião para o dia

31-03 com a Comissão de Eventos para definir assuntos relacionados à SIPAT. E para

constar, eu, Maria Bernardi, secretária da CIPA, lavrei a presente ata, que, após lida e

aprovada, será assinada por todos os integrantes da CIPA. 


